

Liquidan al 90% de plantilla del sol azteca

EN EL marco del proceso preventivo de liquidación del Partido de la Revolución Democrática (PRD), el INE designó, mediante sorteo, a Ricardo Badin Sucar como interventor responsable del control y vigilancia de los recursos y bienes que aún tiene este partido que se perfila a perder su registro nacional por no obtener el 3% de la votación necesaria durante los pasados comicios federales.

En tanto, el sol azteca informó que ha liquidado de manera precautoria al 90% de su personal, pues tiene la esperanza de que las impugnaciones interpuestas ante el Tribunal Electoral le permitan mantener el registro y con ello recontractar a las cerca de 150 personas que han despedido.

Sin embargo, mientras las impugnaciones se resuelven, este miércoles la Comisión de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE) llevó a cabo el procedimiento de insaculación de 48 especialistas de concursos mercantiles para seleccionar a la persona interventora responsable del control de la extinción del partido; de este sorteo fue seleccionado el especialista Ricardo Badín Sucar.

De acuerdo con el presidente de la Comisión de Fiscalización, el consejero Jorge Montaña Ventura, este sorteo se realizó de manera transparente y con certeza, en presencia del Representante del PRD ante el Consejo General del INE, Ángel Clemente Ávila Romero, en calidad de

invitado, y de la Directora de Oficialía Electoral del Instituto, Irene Maldonado Cavazos, para dar fe y legalidad. (Maritza Pérez)

